

# CFA : une première toujours délicate pour le CRUFC

PUBLIÉ LE 13/08/2016 Nord Littoral

Pour la reprise du Championnat, les Calaisiens se déplacent à Boulogne-Billancourt



C'est bien connu, les voyages en terre francilienne ne sont pas les plus simples à gérer. Formations accrocheuses, gabarits gênants. Résultat, difficile de s'en dépêtrer. Et le CRUFC n'échappe pas à la règle. Un seul succès sur ses dix derniers déplacements autour de la capitale depuis août 2014. Simple hasard ou prémonition pour ce soir, cette dernière tournure positive remonte à mai dernier, sur la pelouse de... Boulogne-Billancourt. Menés 1-0, les hommes de Djezon Boutoille l'avaient emporté sur le fil grâce à Anthony Fori (1-2, 89').

Depuis, la saveur de cette victoire n'aurait pas grand chose à voir avec celle éventuelle d'aujourd'hui. « *Leur effectif a pas mal changé*, analyse le technicien calaisien. *Ils ont fait un recrutement intéressant avec d'anciens joueurs de National ou des professionnels comme Sylvain Monsoreau (227 matchs de Ligue 1 avec Sochaux, Lyon, Monaco, Saint-Etienne). Il faut aussi savoir que c'est une grosse structure avec au moins 1 000 gamins en formation. C'est une équipe qui vise aussi les 5 premières places.* » Amputé de nombreux éléments (Marque, Saint-Maxin, Bétéhé, Danset, Briesmalien, Hassan), le CRUFC devra composer avec un groupe de quinze pour une rencontre « *où les équipes ne seront pas totalement prêtes* », complète Djezon Boutoille.

F.C